

WESTERN COMBINE CORPORATION

381 Massey Road

Guelph, Ontario

Canada N1K 1B2

Tel: (519) 767-2590 Fax: (519) 767-2380

Agro-food

A proposal between Western Combine Corporation (WCC) and a Commonwealth of Independent States' partner to produce axial flow combine harvesters based on Canadian grain harvesting technology and systems is now being considered. WCC would provide axial flow combine harvester tooling, technology and know-how to the joint venture. A pilot harvest project would be organized, utilizing Canadian-built combines, grain storage equipment and complete harvesting systems management.



WESTERN COMBINE CORPORATION

381, chemin Massey

Guelph (Ontario)

Canada N1K 1B2

Téléphone : (519) 767-2590 Télécopieur : (519) 767-2380

Agro-alimentaire

Actuellement, une proposition est à l'étude entre la société Western Combine Corporation (WCC) et un partenaire de la Communauté des États indépendants, en vue de fabriquer des moissonneuses-batteuses à batteur axial. La proposition se fonde sur la technologie et les systèmes canadiens de moissonnage des céréales. WCC consentira à la coentreprise l'outillage pour les moissonneuses-batteuses à batteur axial, la technologie et le savoir-faire. Un projet-pilote de moisson sera mis sur pied et on se servira de moissonneuses-batteuses et de matériel de stockage des céréales, de fabrication canadienne. La gestion des systèmes de moissonnage entiers sera assurée par des Canadiens.